

# La Maison du Salève : un concept original

Lors d'une réunion d'information, vendredi soir, à la ferme de Mikerne, Alain Bullat, le président du Syndicat mixte du Salève (SMS), et Estelle Couchouron, future directrice de la structure, ont présenté aux élus les aménagements et les futures activités de la Maison du Salève qui ouvrira ses portes le 22 septembre 2007. Alain Bullat a détaillé les travaux et notamment la pose d'une impressionnante structure en bois qui supportera à la fois les étages du bâtiment, la nouvelle charpente et la toiture. Cette modification intervenue en cours de chantier a été rendue nécessaire par le fait que la pose directe de la charpente sur les murs sans fondation risquait d'être fa-

taile à ce bâtiment datant de 1733. Estelle Couchouron a ensuite présenté le projet "Maison du Salève" qui se veut un lieu d'interprétation dont la vocation première sera la sensibilisation aux richesses naturelles et culturelles du Salève. Destinée à un large public composé des populations de la Haute-Savoie et du canton de Genève, mais aussi aux touristes de passage et aux scolaires, la ferme de Mikerne présentera au premier étage un espace muséographique de 300 m<sup>2</sup> avec une grande maquette interactive et des blocs d'exposition retraçant l'histoire naturelle et humaine du Salève. Au rez-de-chaussée, il y aura une pièce d'accueil comprenant une boutique,

mais également un espace d'expositions temporaires qui pourra être aussi un lieu de réunion pour les associations partenaires, un espace pédagogique destiné aux scolaires et une salle hors sac, avec une entrée donnant sur l'extérieur, pour les randonneurs. Conçue dans un esprit de développement durable, la Maison du Salève bénéficiera d'un chauffage géothermique alimenté par une pompe à chaleur.

**D. E.**

A gauche, Alain Bullat, le président du SMS, et à côté de lui Estelle Couchouron, la directrice de la future Maison du Salève.

